



り我が太平洋の守り

英の防衛に力臂

【倫敦十一日同報】十一日の倫敦タイムズは「太平洋防衛」の題下にメルボルンに於る深洲、ニューカッスルアンド軍首脳の初會議につき、次の如く報じてゐる



太平洋諸島敵手に渡すな

豪代表近く ニュージー・ランド訪問對策協議

【倫敦十三日同報】十一日、豪代表は「太平洋防衛」の題下にメルボルンに於る深洲、ニューカッスルアンド軍首脳の初會議につき、次の如く報じてゐる

皇軍・武寧、通城を自主的

更に有利態勢確保へ
土民等泣いて別れ惜しむ

我江上飛行隊大活躍
望江周邊土匪を痛撃

石本中將略歴
十五日 借行社で葬儀

相場 一五二九、一五二〇
生糸 ○六、一五八、一五一、一五一

十勇還歸
軍將遇得頭社

戦陣訓讀んで
涙出るは俺達だけ

北文債券募集
興銀が

キシガム宮殿
獨機巨彈の的

ギリシャ向け
米が武器弾薬輸送準備

光葉(五十八)
小川信雄

二人草三郎

恩威に感激

【東京十三日同報】十一日、我が中支軍は、敵襲の爲め、二年半になり、ついに来た武寧を、遂に全軍を完成するに到つた。然も之に對し敵は全軍を、封尾もなく、只皇軍の威勢に敗れた士官達は、遂に部隊

太洋諸島を濠洲攻撃のスプリングボートにさしてはならない。

戰隊内閣はシガボールの表記のみならず、裏口にもこれを改め、新規防衛の要領を示すことを至上に

左の如き當局の發表した軍事方面及び通城方

は、武寧方面及び通城方

を堅固にし、且

濠洲攻撃の基地

たらしめてはならぬ。決意して

ある。

メルボルンの軍事顧問は、

兩自立領の防衛手に渡して逆に

濠洲攻撃の基礎

たらしめてはならぬ。決意して

ある。

メルボルンの軍事顧問は、

兩自立領の防衛手に渡して逆に

賑はつたサントス港

「ふえのす丸無事投錨」

「全伯廿萬の皆さま

只今歸へりました

疲れも見せず元氣で歸伯

殊動陸上上の代表

昨年九月廿日、同船の乗組を終びて、直ちに聖市に向ひ、一先づ落

て疲れも見せず元氣で歸伯

等が持ち歸った唯の士官

である。更に前日中

君主・兵・元帥地島義勤翁

の東後、日伯花旗田社

見事が出来ました。

忠平、齊藤洋南氏の行綱

が持つておられたのである

為、即ち船の監督を下さる

大會議にて被選議員を客せ

て下さった好意には感謝の

言葉もありません。

船頭部

も合して八千人衆を突破して

男船頭の入船を網羅して

現出し船頭五千五万アルカーチ

の中、拉致力アルカーチ

を發揮し、大艦家族は日本人

七百人、その他船外へ外人

を合して一千人衆を突破して

男船頭の入船を網羅して

現出し船頭五千五万アルカーチ

の中、拉致力アルカーチ</

Poly-Vitamina

Comprimidos e Elixir



日常食物の栄養素と血液化を助長し

ホリヴィタミーナ

體力精力を充實さす

ホリヴィタミーナ



ホリヴィタミーナの

價値が確認さる!!

ホリヴィタミーナは治療界に登場するや、
忽ちにしてブラジル醫療界に普及し、一般
醫家、藥局の需要はますく激増を加へ、

今や内科的疾患で、ホリヴィタミーナの適

應せざる場合はない迄に普及されました事

は、如何にホリヴィタミーナの治療價値

(胃腸を補強して、榮養を充實し、病衰弱體

を健康體に立直す)は、内科的諸疾患に

「なるほどよく効く」といふ體驗が確認され

たからです。ホリヴィタミーナは今や各州

は勿論 遠くリオアクレ管轄地パラ州、
ペルナムブツコ州、北伯一帶よりの需要に
も應じつゝあります。

羽躍進する ホリヴィタミーナ

今やブラジル全土に雄飛しつゝあり



★各地有名薬店に販賣す★

零售
100錠 二十八銅
液瓶十三銅

製造及販賣元 大河内藥化學研究所
Rua Santo Amaro, 706 - Caixa Postal, 1082
Telex, 24818 - São Paulo

